

Cuba remporte sa première médaille d'or aux Jeux Parapanaméricains de la Jeunesse Bogota 2023



Pedro Urgellés

Bogotá, 5 juin (RHC) Le para-athlète cubain Pedro Urgellés a remporté aujourd'hui la première médaille d'or pour son pays dans la course du 100 mètres plat aux Vème Jeux Para-panaméricains de la Jeunesse Bogotá 2023.

Avec 11,55 secondes, dans la catégorie T12, le jeune homme a remporté la victoire, qu'il a dédiée à sa famille et à ceux qui l'ont soutenu dans cet événement sportif.

Les deuxième et troisième places sont revenues respectivement au Venezuela et à la République dominicaine.

S'adressant à Prensa Latina, il a déclaré qu'il était très heureux de cette victoire.

Il a expliqué qu'il s'était entraîné de mai 2022 à mai dernier en vue de cet événement, qui se tient à Bogota pour la deuxième fois.

Il a ajouté qu'avec ces résultats, il visait également les Jeux para-panaméricains au Chili et les Jeux paralympiques en France.

Un millier de para-athlètes de 20 pays, 58 assistants de terrain (tels que des guides pour le para-athlétisme, le football pour aveugles ou la boccia) et 438 officiels de la délégation, dont des entraîneurs, des médecins, des physiothérapeutes, du personnel administratif et des chefs de mission, participent aux jeux.

Les athlètes concourront dans 12 disciplines : basket-ball en fauteuil roulant, boccia, football pour aveugles, football pour handicapés, polo, judo, para-athlétisme, para-natation, para-powerlifting, para-tennis de table, tennis en fauteuil roulant, volley-ball assis. Les résultats seront déterminants pour les Jeux Paralympiques de Paris 2024. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/324622-cuba-remporte-sa-premiere-medaille-dor-aux-jeux-para-panamericains-de-la-jeunesse-bogota-2023>



Radio Habana Cuba